



Etienne Eto'o, fils aîné de la légende Samuel Eto'o, s'est exprimé après la qualification des lions indomptables U23, pour le 3e et dernier tour qualificatif pour la CAN U23 au Maroc.

Mon premier match officiel à domicile, avec vous, mon peuple camerounais. C'est un rêve devenu réalité, un sentiment qui est difficile à expliquer chaque fois que je porte mes crampons et mon maillot de l'équipe nationale camerounaise. Je suis très heureux et satisfait d'avoir atteint l'objectif, mais avec plus de faim et la conviction que cette grande génération que nous avons a encore beaucoup à dire, à améliorer et à démontrer pour atteindre les objectifs les plus élevés à l'avenir.

Je regarde en arrière et je me souviens quand je jouais avec mon grand-père dans le garage de la maison, quand ma grand-mère m'emmenait au parc et qu'elle devait demander aux garçons plus âgés si je pouvais jouer avec eux (parce que j'avais honte) ou quand je jouais dans les cours de l'école avec mes camarades de classe en luttant comme si c'était la final de la champions. C'est cette même illusion que je cherche en moi chaque fois que je joue au football. Et oui, sans m'en rendre compte, je suis passé petit à petit de jouer dans le parc ou à l'école, à enfin jouer dans de grands stades où n'importe quel enfant rêve de pouvoir jouer.

C'est aussi avec cette même illusion d'enfant que je rentre chez moi avec l'envie de m'améliorer jour après jour pour que des semaines comme celle-ci puissent se répéter. Je suis conscient que je dois continuer à travailler avec mes pieds sur terre et ma tête centrée, sans jamais baisser les bras ni abandonner car je n'ai pas encore atteint tous les objectifs que j'ai rêvé d'atteindre quand j'étais enfant. Avec ce désir et cette envie de lutte, je souhaite et j'espère pouvoir faire en sorte que quelque chose d'anecdotique devienne une belle réalité.

Je voulais remercier ma famille et tout mon entourage pour leur soutien constant, car ce sont eux qui vivent avec moi les bons moments mais surtout ceux qui me rechargent la motivation et l'enthousiasme dans les moments les plus difficiles.

Et remercier chacun de ceux qui m'ont souhaité le meilleur, chacun de ceux qui m'ont conseillé et tous ceux qui ont permis de rentrer chez moi aujourd'hui heureux d'avoir vécu une expérience qui me remplit de fierté et de satisfaction et qui me permet de continuer à rêver qu'un avenir meilleur est de plus en plus proche de mes mains.
